### 八森中生徒が 10月15日、 JR秋田駅でアピール JR秋田駅前で八峰町

ソフトバレーボール・第3回八峰町ナイター

ル大会

2年生が地域の特産品をアピ 特産品まつりが開催され、 これは同校2年生が取り組んで 八森中の ールし

販売しました。 のです。この日はハタハタず 町の魅力。」の一環として行われたも る「未来へ広げよう、 豆腐、峰浜梨などの特産品を ふるさと八峰 しや天

さんの拍手が送られました。 このほか、 次々と集まった見物人からたく 生徒による合唱も行わ



ふるさとの特産品を PR

柔らかく大きめのものを使用し、ネ

も低く誰でも気軽に楽しめるス

2人以上の4人制で行い、

ボ

ルは

行われ、

児童たちは歌や劇などを披

このほど各小学校で学習発表会が

露しました。

### 白熱した試合が展開

店され、 一生懸命準備しました。

を再現。「わっしょい、 斉に駆け寄っていきました。 りが始まると「いか焼き屋」や フィナー

事を体験していました。 と元気いっぱい担ぎ、



僕らは海底探検隊

育館で行われ、

全校児童が学年ごと

水沢小学校では10月

19 日

に発表を行いました。

3年生はヨサ

## で「こどもブリコまつり」八森地区3子ども園合同 八森地区の3子ども園

「各小学校で学習発表会」歌や演劇などを披露

催され、会場の観海子ども園の大ホ ルでは自分たちで作った露店が出 10 月 24 日、 「こどもブリコまつり」が開 **園児たちはこの日のために** 

りぼり屋」、「くじ引き屋」などへ一 園児による元気太鼓の演奏でお祭 レは「みこしの滝浴び」

元気いつぱい踊ったよ

わっしょい。」

地域の伝統行

学校体育館で行われました。

ソフトバレーボールとは、

女性が

火・金曜日の日程で、

10月7日から同月21日

までの毎週

ソフトバレー

ル大会が八森中

八峰町ナイタ

で会場を魅了していました。 コイ音頭を披露。力強い舞と掛け声

会場には立ち見が出るほど多く

より、

1部と2部に分かれて決勝

繰り広げられていました。

レーや好プ

r l

が続出する試合が

今年は12チ

ムが参加し、

毎回珍

ツです。

最終日には、

- グ戦の

成績に

Eight Peak チ

ムが優勝し

ナメントがおこなわれ、見事、

を送っていました。 気いっぱい躍動する姿に大きな拍 気になどが駆けつけ、児童たちの 手 元  $\mathcal{O}$ 

長が出席しました。久しぶりに集ま のほか、町側から加藤町長や阿部議 会の総会が札幌市で開催され、 った参加者たちは故郷の思い出に花 北海道八峰町ふるさと 会員

増える等、 は八森地区出身者が昨年より11 て新たにスタートしており、 るさと会」から八峰町と名前を変え 組織されていた「北海道峰浜村ふ ながら余興や抽選会で盛り上がって 総会後の懇親会では近況報告をし 同会は2年前に峰浜村出身者で 約50人が参加しました。

ました。



## 第2回北海道八峰町ふるさと会 同郷の思い出を語り合った

を咲かせていました。

した。

月 21

この講座はスペシャ

リス

 $\dot{o}$ 演奏

ふるさとの思い出を語り合いました でなくあらゆるジャンルの音楽の素を鑑賞することで、クラシックだけ ストのほかテレビでも活躍している れたものです 晴らしさを感じてもらおうと開催さ 講師を務めたのは作曲家やピアニ

のキャ 感じて 島さんが奏でるピアノの演奏を肌で青島広志さん(53才)。生徒たちは青 青島さんはテレビで見る 会場は終始和やかな雰囲 - クで生徒たちを笑われてラクターで、演奏の4 いました。 かせるな ع

お

り

# で感じた本物体験夢講座青島広志さんの演奏を肌

〜尺八·箏·三絃の余韻を求めて〜邦楽の夕べ



同で「本物体験夢講座」が行われま 森 峰 浜 が 合 プロの演奏に聴き入っていました

が開催されました。 しんでもらおうと竹仙会(秋田忠代

これは、尺八や箏などの邦楽に親

尺八・箏・三絃の余韻を求めて

10 月 12 日、

峰栄館で「邦楽の夕べ

を美しい音色とともに存分に楽しんらたくさんの観衆が訪れ、秋の夜長 邦楽を聴こうと、この日は町内外か ぞれの演奏が披露されました。 でいたようです。 筝曲のしろや清絃会も参加し、 表)の主催により行われた演奏会で、 普段あまり触れ合う機会のない、 それ



美しい音色を奏でる

化交流をしました。 が水沢小学校を訪れ、 10月18日、 国際教養大学の留学 児童らと異文 生

に一回のペースで留学生が小中学校 とをうけて行われているもので、 国際交流事業に関する提携をしたこ に、児童らが英語で自己紹介に挑戦 などを訪問しています。 この事業は昨年11月に同校と町 授業では「英語で遊ぼう」をテ が

験やキリタンポ鍋作りにも挑戦 授業終了後、 ションをとっていました。 留学生は太鼓演奏

# と異文化交流をしました水沢小児童が外国人留学生国際教養大学交流事業



すつかりお友達に

かしながらも一生懸命コミュ